



Tennisclub
Stetten im Remstal e.V.
Im See 1, 71394 Kernen
Postfach 1152, 71385 Kernen
info@tc-stetten.de

im Dezember 2025

Liebe Mitglieder,

die Zeit verfliegt und schon sind wir wieder kurz vor Weihnachten. Gerne möchte ich mit diesen Zeilen gemeinsam mit euch auf die zurückliegende TCSR-Saison blicken und ein paar Gedanken mit euch teilen.

Auch dieses Jahr konnten wir dank guter Wetterlage und vieler fleißiger Helfer die Tennisplätze bereits am 07. April eröffnen.

Die offizielle Saisoneröffnung mit Schnuppertag fand dann am 03. Mai statt.

Ganz herzlich begrüßen möchte ich nochmals alle neuen Mitglieder diesen Jahres, in dem mit 35 neuen (größtenteils Schnupper-)Mitgliedern abermals sehr viele unserem Verein beigetreten sind, und zwar 20 Erwachsene sowie 15 Kinder und Jugendliche.

Die Basis unserer Clubanlage, nämlich unsere Sandplätze, als auch der Rest der gesamten Anlage befinden sich weiterhin in einem für das Alter hervorragenden Zustand – dank unseres eingespielten Technik-Teams:

Burkhardt Lowe (Sand, Platz u. Technik) + Gerd Rieger (Grün) + Uli Weber (Wasser u. Technik).

Die Jahreshauptversammlung fand heuer am 21. Februar statt.

Bis Ende Oktober waren unsere Plätze geöffnet, sodass bei viel schönem Wetter ausgiebig Tennis gespielt werden konnte.

Innerhalb dieser sieben Sommermonate konnten wir zahlreiche Aktivitäten durchführen.

Das Gros der Aktivitäten haben sicherlich die Verbandsspiele unserer Mannschaften ausgemacht. Mit insgesamt 4 Mannschaften (Hobby Damen, Kids-Cup U12, Herren und Herren 40) fanden die Spiele planmäßig von Mai bis Juli statt. Alle waren nicht nur wieder mit Eifer dabei, sondern vertraten unseren Verein durchaus erfolgreich.

Eine Besonderheit dieses Jahr war sicherlich die Premiere bzw. erste Teilnahme unseres Clubs am Stettener Strassenfest vom 11.-13. Juli, was sehr gut ankam und allen viel Spaß bereitet hat. Herzlichen Dank an dieser Stelle an unser Orga-Duo Jens & Sebastian und allen Freiwilligen, die in 7 Schichten, beim Putzdienst sowie Auf- und Abbau im Einsatz waren und dieses tolle Erlebnis ermöglicht haben.

Ein weiteres Highlight war wieder unsere Vereinsmeisterschaft. Das Orga-Team rund um Sebastian Stadelmaier und Jens Sikler hat nach bewährter Methode alles sehr gut vorbereitet, und so fand die Vereinsmeisterschaft von Mitte Juli bis 27. September statt, wo diese in unsere diesmal bei kühlem herbstlichen Wetter etwas weniger besuchte TCSR-Party ihren Abschluss fand.

Am ersten Wochenende der Schulsommerferien fand das zweitägige Sommercamp für Kinder und Jugendliche statt, das von unserem Jugendwart Johannes Stock organisiert wurde. In diesem Jahr konnten erneut über 30 Kinder und Jugendliche am Sommercamp teilnehmen, mehr ging organisatorisch einfach nicht. An beiden Tagen waren je 7 Trainer im Einsatz für individuelle Übungen und viel Tennisspaß. Ebenso wichtig die grandiose Verpflegung und Bewirtung durch das eingespielte Team Conny Brenner und Daniela Wild mit Familien. Mega super klasse, das Camp war wieder ein voller Erfolg. Danke nochmal an alle Helfer.

Bei Bernd Marchthaler als unseren ehemaligen Vereinstrainer möchte ich mich recht herzlich bedanken für die sechs gemeinsamen Jahre mit ihm, welche dem Verein immer als positiven Schub, energiereich und mit Freude verbunden in Erinnerung bleiben werden. Er hat sein Engagement bei uns aus persönlichen Gründen mit Ablauf der Sommersaison beendet. Mit Ariana als neue Haupttrainerin und zusätzlich Vincent haben wir denke ich eine sehr gute und engagierte Nachfolge gefunden.

Auch die kulinarische Versorgung in den Sommermonaten wurde durch wenige WIDIs aufgefrischt. Vor allem der offene Kühlschrank und die Snacks sind wie immer sehr beliebt. Herzlichen Dank an alle, die hierzu ihren Beitrag geleistet haben. Ein großes Lob gebührt dabei Yvonne Heyd und Alex Baur für die Führung und Organisation des Wirtschaftsdienstes.

Wirtschaftlich gesehen haben wir von einem ordentlichen Geschäftsjahr zu berichten. Herzlichen Dank an dieser Stelle nochmals an unsere Sponsoren. Namentlich erwähnt seien die Volksbank Stuttgart sowie Gas+Wasser Stuttgart als unsere größten Förderer.

Wir werden zu den Themen Vorhaben in 2026, Mitgliederentwicklung, Mannschaften, Finanzen und Arbeitsdienst/Wirtschaftsdienst ausführlich auf der Hauptversammlung berichten, zu der ich alle Mitglieder schon jetzt herzlich einlade.

Diese findet nächstes Jahr statt am

**Freitag, den 13. März 2026, 19:45 Uhr
im TCSR-Vereinsheim**

Tagesordnung:

1. Berichte
2. Entlastung von Vorstand und Ausschuss
3. Wahlen
 - 1. Vorsitzender
 - Kassier
 - Schriftführer
 - Sportwart
 - Widi-Leitung
 - 2. Kassenprüfer
4. Mannschaften und Spielbetrieb
5. Vorschau und Vorhaben 2026
6. Arbeitsstunden und Wirtschaftsdienst
7. Verschiedenes

Anträge für die ordentliche Mitgliederversammlung sind schriftlich bis zum 27. Februar 2026 an den TCSR, Postfach 1152, 71385 Kernen, oder per Email an info@tc-stetten.de zu richten.

Wir freuen uns über alle, die zur Hauptversammlung kommen und aktiv zuhören und sich ggf. auch einbringen.

Der Hinweis schon jetzt an alle Zweitmitglieder und Schüler/Studenten ab 18 Jahren:
Bitte reicht eure Studienbescheinigung bzw. die Mitgliedsbescheinigung eures Hauptvereins für 2026 bis spätestens 31. März 2026 bei uns ein. Bei Nichtvorlage muss sonst der normale Beitragssatz abgebucht werden.

Abschließend noch mein besonderer Dank an alle Mitglieder und Ausschussmitglieder, die sich mit ihrem Einsatz über das ganze Jahr hinweg für das Wohl und Fortbestehen des Vereins engagiert haben.

Euch allen und euren Familien wünsche ich erholsame Weihnachtstage und ein gesundes Neues Jahr.

Frohe weihnachtliche und herzliche Grüße
Euer

Jörg Klein
1.Vorsitzender TCSR